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Gewittrige Stimmung, gefolgt von bangen Blicken
zum Himmel, Donnergrollen den ganzen Nachmittag.
Hält das Wetter? 
Rechtzeitig zum Abend hin klärte sich der Himmel
und die Aperitivo - Fans kamen in Scharen auf den
Kugelbühlplatz. 

Die Band “Better than Mum” platziert in
Brunnennähe, sorgte für beste Stimmung auf dem
Kugelbühlplatz. Die Gäste durften sich aus ihrem
großen Repertoire Wunschlieder aussuchen. Da
waren die locker aufgestellten Stehtische und die
Rundbank am Brunnen schnell belegt.

Frau Peine servierte leckere, kühle Cocktails und
Snacks, die zusätzlich zum Verweilen einluden. 
Leute kamen miteinander ins Gespräch. 

Das war ein Abend, der dem Grundgedanken des
Aperitivo, Menschen zusammenzubringen schon 
sehr nahe kam. 

Schaufensterwettbewerb zum DATEV Challenge 
Seit langem schon veranstalten mein Roth e.V. und das
TEAMCHALLENGE gemeinsam einen Schaufenster-
wettbewerb, um den Triathleten aus aller Welt einen
herzlichen Empfang zu bereiten und sie zu Hause
willkommen zu heißen.

Unter den sechs Finalteilnehmern verteilt über den
Landkreis, wurde bei der Online-Abstimmung auf den
zweiten Platz der Weltladen und auf den dritten Platz
Lotto am Markt gewählt.

Aperitivo am 01.08.2024 am Kugelbühlplatz

Die glücklichen Gewinner vor dem
Rathaus-Schaufenster
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Der RothScheck wird digital und geht in die “zweite” Runde
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WARUM?

Gutscheine sind in Deutschland mittlerweile
das beliebteste “Last-Minute” Geschenk. 
Die teilnehmenden Geschäfte sollen durch den
Onlinekauf die Möglichkeit erhalten am Trend
der Online-Gutscheine teilzunehmen. 

D.h. wir wollen damit: 
das Umsatz- und Kundenpotential erhöhen 
Arbeitgebern unseres Stadtgebiets ein
zeitgemäßes und komfortables Instrument
zur Nutzung der „steuerfreien
Sachzuwendung für Mitarbeiter“ anbieten. 

WER WIRD DAS UMSETZEN?

Arbeitsgruppe bestehend aus den
Vorsitzenden des Vereins

Monika Bechtold und 
Sebastian Köppl 

und unserem Neumitglied 
Andreas Thanner  

Begleitung Stadtmarketingmanager 
       Mark Bartholl

WAS IST DER AKTUELLE STAND?

Anforderungsprofil wurde erstellt
Softwareanbieter wurden identifiziert
Demotermine wurden abgehalten
Nach intensiver Abwägung ist letzte Woche 

       die Entscheidung für das Unternehmen

        Stadtguthaben GmbH gefallen. 

 Die Vertragsunterlagen sind geprüft und 
        wurden vor wenigen Tagen unterzeichnet

Umsetzungsziel: Ende dieses Jahres 

DIE WESENTLICHEN ÄNDERUNGEN?

Keine fixen Beträge mehr
Teileinlösungen möglich
Arbeitgeberportal
Händlerportal
Gutscheinprüfung und
Abrechnung direkt beim Einlösen
Sammeln der Gutscheine und
manuelles abrechnen entfällt
Zeit- und damit Kostenersparnis 
Immer aktuelle Übersicht über
Verkäufe und Einlösungen

WAS BLEIBT?

Verkaufsstellen vor Ort 
Keine zusätzliche Hardware nötig
Handy, PC oder Tablet mit
Internetanschluss genügt
Provisionsfreiheit dank Sponsoring

       durch EDEKA Florian Fischer!

Lassen Sie sich von diesem kleinen Video aus Herrieden  inspirieren, es wurde für
Herrieden zur Information der teilnehmenden Akzeptanzstellen erstellt.

https://www.stadtguthaben.de/
https://www.youtube.com/watch?v=nTHM_9rINZk
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Ein paar kurze Fragen an Frau Nina Seidel (Firma Ganzmann)
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Wie stehen Sie zum RothScheck?
Ich finde den RothScheck super, er ist immer ein individuelles
Geschenk. Wir haben ja so viele Akzeptanzstellen in der Stadt,
da fällt die Wahl manchmal sogar schwer.

Was halten Sie von der Idee den RothScheck zu digitalisieren?
Das finde ich sehr gut, die analoge Handhabung ist zwar
mittlerweile eingeübt, aber manchmal doch sehr
zeitaufwendig. Wenn der Kunde z.B. 20 Schecks möchte, dann
müssen wir 20 mal Datum und Unterschrift eintragen. 

Worin sehen Sie als Händler die größte Herausforderung?
Ich denke die Integration ins Warenwirtschaftssystem und 
in das Kassensystem. Kleinere Anpassungen werden da wohl
notwendig sein, andererseits mit dem analogen Gutschein 
hat es ja auch funktioniert.

Wir laden alle Bürger, Besucher und Freunde der Stadt 
dazu ein, bei Livemusik und guter Unterhaltung einen 
schönen Spätsommerabend zu geniesen. Dies wird die 
letzte Open-Air - Veranstaltung in diesem Sommer.

Die Veranstaltung wird vor der Boutique Chiceria 
(Hauptstrasse 22)  stattfinden.

Nächstes Aperitivo  Boutique Ciceria am Donnerstag 05.09.2024 ab 18.30 Uhr

Das Aperitivo soll den Tag ausklingen lassen, den Abend
feiern und Menschen zusammenbringen

Falls Sie sich vom Newsletter abmelden möchten, so ist dies unter folgendem Link möglich

https://forms.gle/VFQf7Ru7CnaMrt4g7

